



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COPIAS DEL CORAN. Teherán, Irán, marzo 3 (AP). Veintisiete prisioneros de guerra irakíes liberados por Irán reciben hoy copia del Corán antes de partir de

Ankara. Irak e Irán libran una guerra que ha ocasionado centenares de muertos, cuantiosos daños materiales y millones de dólares en pérdidas.

Represalias de Libia contra países Europa

Tripoli, marzo 3 (AP). El coronel Moammar Khadafy advirtió hoy que Libia tomará represalias contra los países europeos que dan asilo a "terroristas" antilibios, dando respaldo a las guerrillas urbanas de Irlanda, Alemania Occidental e Italia.

Un despacho de la agencia oficial libia JANA dijo que el dirigente árabe reiteró además su apoyo para el establecimiento de estados independientes para negros e indios en Estados Unidos, demandó repara-

—Pasa a la página 43—

Banco colombiano es intervenido en Panamá

Panamá, marzo 3 (AP). La Comisión Bancaria de Panamá, organismo que regula la banca en el país, intervino el sábado al banco colombiano First Interamericas Bank, S.A.

En una comunicado de prensa, la comisión dijo que tomó posesión de sus bienes y asume su adminis-

tración pero no especificó los motivos de la intervención.

Se agrega que la intervención se hace en "cumplimiento del deber superior que tiene la comisión de velar porque se mantenga la solidez y eficiencia

—Pasa a la página 39—

Guerrilleros etíopes plagian avión francés

Paris, marzo 3 (UPI). Los cinco tripulantes de un avión militar de transporte Transall, que llevaba alimentos a las víctimas de la hambruna al norte de Etiopía, fueron secuestrados por rebeldes, informó hoy el Ministerio de Defensa.

Se cree que es la primera grave interferencia de las guerrillas que operan en el

Tigre y Eritrea, contra los convoyes internacionales que llevan alimentos a las víctimas del hambre en Etiopía.

Una declaración ministerial señaló que la tripulación había sido "tomada de rehén por los rebeldes" cerca de Lalibela, en la provincia de Wollo, a 300

—Pasa a la página 54—

al cerrar la edición

(Información en página 55)

Oposición exige nuevos comicios a sandinistas

San José, marzo 3 (UPI). Con la ausencia del guerrillero Edén Pastora, los principales dirigentes de la oposición política y armada nicaragüense, firmaron hoy en San José un documento exigiendo al gobierno de Nicaragua la celebración de nuevas elecciones para poder pacificar ese país.

Encabezados por el dirigente opositor Arturo Cruz, ex miembro de la Junta de Gobierno que llegó al poder a la caída de Anastasio Somoza en julio de 1979, los rebeldes pidieron que se efectúe un "diálogo nacional" a más tardar el 20 de abril.

Dicho diálogo deberá de ser organizado por la Iglesia Católica y con la participación de las organizaciones que luchan con las armas para derrotar al gobierno de Nicaragua desde hace cuatro años.

El documento fue firmado por unos 40 dirigentes opositores reunidos en San José, entre ellos Alfonso Robelo y Adolfo Calero, jefes políticos de la Alianza Revolucionaria Democrática y de la Fuerza Democrática Revolucionaria, los dos principales grupos anti-sandinistas.

"Con el fin de evitar la táctica leninista de ganar

Pdtes. AL apoyan proceso de A.L.I.

Montevideo, marzo 3 (UPI). Presidentes de América respaldaron hoy el proceso de desarrollo que procura la Asociación Latinoamericana de Integración, en tanto el presidente de Colombia, Belisario Betancur calificó de "reto" lo que enfrenta América Latina.

"Frente al reto decisivo de la crisis, América Latina tiene la necesidad, tiene el compromiso de responder con actos colectivos de fe, de visión, de determinación, acordes con el desafío" que enfrenta, dijo Betancur, hablando en nombre de los presidentes asistentes.

Asistieron a la sesión de ALADI, además de Betancur, los presidentes de Argentina, Raúl Alfonsín; de Bolivia, Hernán Siles Suazo; de Guatemala, Oscar Humberto Mejías; de Costa Rica, Luis Alberto Monge; de Uruguay, Julio María Sanguinetti y el presidente del gobierno español, Felipe González.

ALADI está integrada por Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, México, Paraguay, Perú, Venezuela y Uruguay.

Betancur dijo que para procurar un

—Pasa a la página 43—

Suspenden huelga de 11 meses mineros ingleses

Londres, Marzo 3 (UPI). Los mineros británicos que mantuvieron una huelga de casi un año resolvieron hoy por estrecho margen volver a sus labores el martes, poniendo fin a las más larga disputa laboral en la

industria de Gran Bretaña.

El anuncio fue hecho por el presidente del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Arthur Scargill.

Scargill informó que una

—Pasa a la página 39—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLORA A HIJO. Irlanda del Norte, marzo 3 (Reuters). David Topping, en ayuda sus lágrimas mientras ayuda a transportar el ataúd de su hijo, quien fue uno de los nueve oficiales, muertos el miércoles en un atentado del E.R.I. en la Estación de Newry.

Guatemala vive el proceso de la democratización

Montevideo, marzo 3 (AP). El jefe de Estado guatemalteco Oscar Mejía Víctores expresó satisfacción por el regreso de Uruguay a la democracia y dijo que su país vive un proceso que lleva el mismo destino.

Mejía Víctores se entrevistó hoy con el presidente uruguayo Julio Sanguinetti con quien departió durante unos 15 minutos en la casa de gobierno.

Al término de la entrevista, Mejía Víctores dijo a los periodistas que según un acuerdo con la Asamblea Nacional Constituyente y el Tribunal Supremo Electoral, la asamblea debe preparar antes del 31 de mayo una Constitución y una Ley Electoral, y cinco días después habrá de convocar a elecciones genera-

—Pasa a la página 55—

E.U. prueba pequeños aviones en Honduras

San Lorenzo, Honduras, marzo 3 (UPI). Estados Unidos está poniendo a prueba aquí pequeños aviones de reconocimiento que funcionan por control remoto, al tiempo que se llevan a cabo los preparativos de los ejercicios mili-

tares Pino Alto III.

Una fuente militar norteamericana confirmó que una compañía de expertos estadounidenses con civiles de Siegler Lear Inc., una empresa fabricante de

—Pasa a la página 43—

España vendió bienes a Cuba y a Nicaragua

Madrid, marzo 3 (AP). España vendió bienes a Cuba por 15 millones de dólares y compró de ese país bienes por 7,1 millones de dólares durante el periodo comprendido entre enero y setiembre de 1984, dijo hoy el gobierno al contestar una pregunta formulada por un grupo conserva-

dor en las cortes (Parlamento).

En el mismo periodo, dijo, España exportó a Nicaragua bienes valorados en 2,6 millones de dólares mientras compró bienes a ese país por valor de 1,9 millones de dólares.

—Pasa a la página 55—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEGURO ADICIONAL. Washington, marzo 3 (UPI). La Secretaria de Salud y Recursos Humanos, Margaret Heckler, demuestra en una conferencia de prensa una prueba de sangre de los anticuerpos para los virus del AID. Ella dijo que la prueba, la cual ha sido aprobada por el FDA, proveerá "un seguro adicional" para el suministro de sangre de las naciones.

—Pasa a la página 43—